

Nesslau

Gemeinsam – bewegend – leben: 30 Jahre ökumenischer Gemeindetag Büelen

«Feste soll man feiern wie sie fallen» so lautet ein bekanntes Sprichwort. Der diesjährige Büelentag gab allen Anlass, diesem Sprichwort gerecht zu werden. Unter dem Motto «Gemeinsam - bewegend - leben», feierten die reformierte Kirchgemeinde Nesslau, die Viva Kirche Nesslau und die katholischen Pfarreien Neu St. Johann und Stein, Ende Oktober das bereits 30-jährige Bestehen dieses besonderen, ökumenischen Gemeindeanlasses. Bereits im Familiengottesdienst floss das Tagesmotto humorvoll und aktiv, inkl. Turnübungen, ein. Für die musikalische Untermalung zeichnete sich der Jugendchor Crescendo verantwortlich. Nach der seelischen Auferbauung, stärkte die traditionelle Kürbiscrème- und Gerstensuppe das leibliche Wohl. Ein reichhaltiges Dessert- und Kuchenbuffet der Bäuerinnen Lutenwil und des Frauenvereins Krummenau rundeten den ersten Teil des ökumenischen Gemeindeanlasses ab. Wer mochte, durfte anschliessend an einem der drei Ateliers «Feiern in der Bibel», «Feiern in der Musik» oder «Tanz und Bewegung mit Kindern» teilnehmen. Mit all diesen Aktivitäten wurde das 30-jährige Jubiläum gebührend gefeiert.

Das Organisationsteam bedankt sich an dieser Stelle für die zahlreiche Teilnahme an der Jubiläumsfeier des Büelentags und freut sich auf die nächste Ausführung.

Text: Mathias Suremann (Auszug)

Bild: Harald Jenny

Bildlegende: Bewegung im Gottesdienst

